

Dieter Höfemann ist „Kaiser“

WINKELSETT ■ Der Schützenverein Reckum-Winkelsett hat die Schießsaison beendet.

Als Siegerin aus den Übungsschießen ist Lea-Madien Vallan hervorgegangen. Auf Platz zwei kam Anke Riedemann. Bei den Männern belegte im Rahmen der Übungsschießen Dieter Höfemann den ersten Platz. Auf Rang zwei folgte Hilmer Corßen. Bei den Kindern siegte Luisa Mahlstedt, gefolgt von Marie Bode und Jarek Höfemann. Im Wettstreit um den Damenpokal hatte wiederum Lea-Madien Vallan die Nase vorn. Heike Möhlenhoff kam auf Platz zwei, Melani Höfemann auf Rang drei. Einen Schießwettbewerb bei den Männern entschied indes Harry Riedemann für sich. Friedel Kammann und Johann Bahrs kamen auf die nachfolgenden Plätze.

„Kaiser“ darf sich jetzt Dieter Höfemann nennen. Er errang auch den Herbstmeister-Titel.